Freizeit in Ban Horn

Im Schullandheim Ban Horn auf Amrum gab es für uns viele tolle Möglichkeiten, sich in der Freizeit zu beschäftigen. Viele von uns besuchten am liebsten den Freizeitraum mit den Tischtennisplatten, den Tischkickern und dem Billiardtisch. Die Schläger, Bälle und Queues konnten wir uns beim Lehrerzimmer ausleihen.



Wer lieber draußen die frische Luft genießen wollte, ging auf dem Außengelände des Schullandheims auf den Spielpatz mit Kletternetz oder eine Runde Fußballspielen auf den kleinen Bolzplatz. Besonders viel Spaß macht es auch, durch die Tobedüne von Ban Horn zu laufen – sicherlich ein Grund, weshalb wir täglich zu zweit oder zu viert einen Fegedienst in unserem Wohnflügel übernehmen mussten!

Wer nach all den Anstrengungen eine Pause brauchte, konnte sich in dem kleinen, von Héctor geleiteten Kiosk etwas Leckeres kaufen. Zudem konnte jede/r von uns einen ebenfalls von Héctor geleiteten Knoten- oder Bernsteinschleifkurs besuchen.



Manchmal durften wir mit Erlaubnis unserer Lehrkräfte auch in die nahe gelegene Fußgängerzone von Norddorf gehen, wobei wir meistens noch einen Abstecher bei Edeka machten.

Am Donnerstag haben Ella und Charlotte für einen bunten Abend gesorgt und uns mit Musik eine akrobatische Kunststücke vorgeführt, die wirklich toll aussahen.



Moritz, Maurice und Nino (7b)